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Anfrage
( Anfrage Nr. 15-1548/2017 )

Eingereicht am 01.06.2017 um 10:31 Uhr.

Verleih der Lastenfahrräder "Hannah"

In ganz Hannover stehen den Bürgern seit einiger Zeit zahlreiche „Hannah“-Lastenfahrräder 
zur Verfügung. Bisher gibt es jedoch keine verlässlichen Daten zur Nutzung der Räder und 
den damit verbundenen Kosten.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele „Hannah“-Lastenräder gibt es in diesem Stadtbezirk, wer ist der 
Eigentümer der Räder und trägt dieser auch die monatlich anfallenden Kosten 
sowie Wartungskosten? Wenn nein, wer trägt die Kosten und wie hoch sind 
diese je Monat?

2. Wer ist dazu berechtigt, sich die „Hannah“-Lastenräder auszuleihen und welche 
Kosten sind für den Einzelnen damit verbunden?

3. Wie oft wurden die Lastenräder seit ihrer Einführung ausgeliehen, wie oft werden 
sie durchschnittlich im Monat ausgeliehen und wer nutzt die Lastenräder am 
häufigsten?
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